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 Aumenta personal médico contagiado por
COVID y cierran Centros de Salud

- La causa es el relajamiento de las medidas sanitarias

En todos los Centros de Salud hemos tenido contagiados, pero el que nos preocupó más fue en
el municipio de Tiquicheo, a tal grado que lo tuvimos que cerrar.

3 mujeres hospitalizadas por
COVID 19 en el Hospital regional

- Dos de ellas no han sido vacunadas, y las tres presentan comorbilidades

H. Zitácuaro Michoacán, 25 de julio de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Cómo
resultado del aumento de casos de COVID 19, ya comienzan a darse hospitalizaciones a nivel
local. Por el momento en el Hospital Regional de esta ciudad, se encuentran internadas tres
mujeres, las tres en estado muy grave.

Así lo señaló el Director de este nosocomio, Alejandro Medina López, quien precisó que
dos de ellas no están vacunadas y las tres presentan comorbilidades como la edad, hipertensión,
diabetes, sobrepeso, y otros factores que ponen en más riesgo su salud.

Invitó a la población a retomar las medidas sanitarias, ya que actualmente la quinta ola de
COVID 19 está en su nivel más alto y los ciudadanos siguen relajando las medidas en todos
los aspectos.

Agregó que la semana pasada el Comité de Seguridad en Salud, decidió reducir el aforo en
los diferentes establecimientos al 75%, sin embargo no ha tenido impacto dicha medida. Las
graduaciones han sido el detonante de aglomeraciones y reuniones donde hay peligro inminente
de contagios. “Lo que hagan en la calle se verá reflejado en el porcentaje de hospitalizados, es
lamentable que ahorita hagan caso omiso y no respeten las recomendaciones”, expresó.

Asimismo, el subdirector, Caín Solís Espinoza, agregó que de enero a la fecha en este lugar
se han realizado 764 pruebas rápidas de las cuales 128 resultaron positivas y 36 negativas;
también de junio a la fecha se han tenido 5 hospitalizados.

En el Hospital Regional las pruebas contra el COVID 19 se hacen los días lunes, miércoles
y viernes, por la mañana y por la tarde en dos horarios. Quienes acudan a solicitar el servicio
deben tener paciencia, ya que primero tienen que pasar a consulta, ahí se determina con base
a los síntomas sí es candidata para la prueba.

 Invitó a la población a retomar las medidas sanitarias, ya que actualmente la quinta ola de
COVID 19 está en su nivel más alto y los ciudadanos siguen relajando las medidas en todos los
aspectos.

H. Zitácuaro Michoacán, 26 de julio de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Por el
excesivo relajamiento de medidas sanitarias,
durante la actual quinta ola de COVID 19 ha
aumentado el personal médico contagiado y
esto ha ocasionado que se cierren algunos
Centros de Salud.

Así lo confirmó el Jefe de la Jurisdicción
Sanitaria No 3, Salvador Ortega Santana, quien
detalló que la situación es preocupante, casi
en todos los Centros de Salud ha habido
contagios, estos se han dado porque no se
respetan las medidas.

Detalló que tan sólo del personal para

acreditar Unidades de Salud, que son los que
se trasladan a los municipios, fueron 12
personas las contagiadas, de los cuales solo
2 presentaron síntomas y el resto se mantuvo
asintomático.

“En todos los Centros de Salud hemos
tenido contagiados, pero el que nos preocupó
más fue en el municipio de Tiquicheo, a tal
grado que lo tuvimos que cerrar mientras se
aislaron a los que estaban enfermos al igual

que en el Central de Salud de San Lucas;
ambos ya fueron abiertos”, explicó.

En este sentido, exhortó a la población a
retomar las medidas como el uso del
cubrebocas, la sana distancia, lavado frecuente
de manos, evitar aglomeraciones y sobre todo,
en caso de haber síntomas acudir a recibir
atención médica o bien hacerse la prueba para
descartar cualquier complicación.

Lamentó que en la calle, como en todos
los espacios, los ciudadanos ya no respetan
las medidas sanitarias e incluso se hacen
concentraciones de personas. Ante tal
panorama insistió que se deben acatar las
recomendaciones de las autoridades de salud
que son fundamentales para cortar la cadena
de contagios.
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Avanzan proyectos de impulso a la economía y
federalización de la nómina educativa: Bedolla

Ramírez Bedolla se reunió con el secretario de Gobernación, para dar seguimiento al proceso
de federalización de la nómina educativa, la reactivación del sector minero en Aguililla y el
traslado de las oficinas del IMSS.

Ciudad de México, 25 de julio del 2022.-*
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla se
reunió con el secretario de Gobernación, Adán
Augusto López Hernández para dar
seguimiento al proceso de federalización de
la nómina educativa, la reactivación del
sector minero en Aguililla y el traslado de las
oficinas centrales del Instituto Mexicano del
Seguro Social (IMSS).

Como parte de las gestiones que, desde
el inicio de la administración realiza el

mandatario con funcionarios federales, este
lunes se avanzó con estos temas que
fortalecerán la economía regional y, en el caso
de los docentes, la garantía de pago a tiempo
de sus sueldos y prestaciones.

En este último, el gobernador propuso
modificar el porcentaje de pago de la nómina
magisterial para quedar en 65.4 por ciento la
aportación federal (6 mil 592 millones de pesos
anuales) y 34.5 por ciento la estatal (3 mil 487
millones al año), proporción que corresponde

a la capacidad de pago real de la entidad y
con ello, la posibilidad de estabilizar las
finanzas del sector educativo que
actualmente destina más del 90 por ciento de
su presupuesto para el capítulo mil.

Por otro lado, se solicitó impulsar una
consulta ciudadana para conocer la
percepción de la población sobre el proyecto
de explotación minera Joyeros en Aguililla y
la autorización ambiental a la modificación del
proyecto minero Las Truchas en Lázaro
Cárdenas, ambos con la firme intención de
fortalecer la inversión, productividad local y

la generación de empleos.
Además de que se abordó la

descentralización del IMSS en Morelia y las
ventajas competitivas y económicas que
traerá por la movilidad de alrededor de 10 mil
trabajadores de confianza, próximos a
trasladarse a la capital del estado para operar
distintas áreas administrativas, por lo que
Ramírez Bedolla reiteró que todos los sectores
en Michoacán se encuentran listos para
recibir a los empleados del Instituto.

Tras manifestar su respaldo por el
desarrollo del estado y de las y los
michoacanos, el secretario de Gobernación
afirmó que se dará seguimiento a los
planteamientos a fin de caminar en la misma
ruta de transformación y trabajo por el
bienestar de los ciudadanos.

Regresa programa de Becas y
Estímulos Deportivos a

medallistas de Nacionales
Conade 2022

-Los atletas que lograron la actuación histórica serán acreedores a un
apoyo económico durante un año

Morelia, Michoacán, 23 de julio de 2022.- Luego de cinco años de ausencia, el programa de
Becas y Estímulos Deportivos regresa gracias a la gestión del director de la Comisión Estatal
de Cultura Física y Deporte (Cecufid), Raúl Morón Vidal, del gobernador de Michoacán,
Alfredo Ramírez Bedolla, así como de los medallistas que hicieron historia en los Juegos
Nacionales Conade 2022, en los cuales ganaron 94 medallas, 24 de ellas de oro, por lo que se
impuso un nuevo récord estatal.

En Casa Michoacán, Ramírez Bedolla y Morón Vidal, entre otras autoridades, recibieron
con un desayuno a los y los deportistas, además de sus entrenadores que lograron las 94
preseas en las cinco sedes de esta justa, y se les informó sobre el apoyo que recibirán a partir
del mes de agosto y hasta julio del 2023 a través de dicho programa.

Los medallistas de oro se harán acreedores a 3 mil pesos mensuales, los de plata 2 mil y los
de bronce mil. En los próximos días, la Cecufid lanzará la convocatoria en sus canales oficiales
de comunicación.

“Muchas felicidades a los deportistas michoacanos por los logros y la fuerza que
demostraron por su familia, por el estado y por ellos mismos; el logro de las 94 medallas es
histórico y hay que reconocerlo, nos da mucho gusto recibirlos y que estén con nosotros.
Decirles que todos los medallistas de este año van a recibir un apoyo económico durante un
año para que se sigan esforzando”, aseguró Ramírez Bedolla.

Mientras que el director de la Cecufid, Raúl Morón Vidal, añadió: “Desde el primer día que
asumí este reto, sabía que debíamos transformar el deporte y ustedes están poniendo a
Michoacán en donde se lo merece, prueba de ello, la actuación histórica que se consiguió.
Estamos aquí reconociendo el gran trabajo de las y los deportistas, de los entrenadores, así
como padres de familia, solo me queda darles las gracias, por representar al estado con
grandeza y valentía; me tocó estar en varias sedes y gracias por hacerme vivir esas emociones,
vi su dedicación, esfuerzo, determinación y déjenme decirles que estoy muy orgulloso de
cada uno de ustedes”.

En este recibimiento se dieron cita los deportistas y entrenadores que hicieron historia en
los Juegos Nacionales Conade 2022, entre ellos, la doble medallista de oro en break dance,
Monserrat Zavala, quien fue la encargada de dar una palabras a los asistentes y posteriormente
realizó una exhibición de baile a petición del gobernador de Michoacán. Para finalizar, atletas
y autoridades sellaron este evento con la tradicional foto.

Los medallistas de oro se harán acreedores a 3 mil pesos mensuales, los de plata 2 mil y los de
bronce mil. En los próximos días, la Cecufid lanzará la convocatoria.
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Transportistas paralizan todo Zitácuaro,
denuncian abusos de Policía Michoacán

y el ejército
- Entradas y salidas estuvieron bloqueadas por unidades del servicio público

H. Zitácuaro Michoacán, 26 de julio de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Desde
las 11:30 de la mañana  hasta las 15:30 horas,
transportistas paralizaron Zitácuaro y todas
sus actividades.

En Avenida Revolución, de norte a sur
colocaron unidades para bloquear la
circulación, dichas acciones se extendieron a
la desviación de Aputzio de Juárez, La Garita
en la salida a Tuzantla, en la salida a Toluca a
la altura de la entrada a la tenencia de Nicolás
Romero, y a la altura de Valle Verde de la salida
a Morelia.

Tanto taxistas como choferes de unidades
colectivas se negaron a declarar el motivo de
esta acción de protesta, sin embargo sobre
las unidades colocaron pancartas en las que
se podía leer diferentes leyendas, todas ellas
en contra de Policía Michoacán y del ejército
mexicano.

Algunas de ellas fueron: "No más abusos

del ejército nacional", “ya basta de abusos de
la Policía Michoacán”, “Alto a los retenes sin
fundamento”, “Ya estamos hartos, nos friega
la pandemia nos friega el mal gobierno”,
“Fuera Gobierno opresor fuera Policía
Michoacán”, entre otros.

Desde el inicio del bloqueo, a nombre del
Gobierno Municipal de Zitácuaro, el Secretario
del Ayuntamiento, Eduardo Sánchez de las
Matas Guerrero, intentó dialogar con los
inconformes, por lo que se habrían de reunir
durante el transcurso de la tarde. A la par, el
Gobierno Municipal emitió un comunicado en
dónde señaló que el motivo de la acción de
protesta era ajeno al ayuntamiento, también
invitó a los inconformes a privilegiar el diálogo.

Mientras tanto, en el centro de Zitácuaro
prácticamente se quedaron encerrados
quienes salieron a comprar, hacer algún trámite
o trabajar. No había manera de regresar a casa
porque todos los accesos estaban cerrados a
la circulación, tampoco había transporte
público. Los que tenían prisa se atrevieron a
caminar hasta su domicilio, el resto se quedó
esperando en las bases de unidades
colectivas.

Fue alrededor de las 3:30 de la tarde cuando
las unidades del transporte se comenzaron a
retirar, y con ello la circulación se comenzó a
regularizar.

Taxistas y choferes se negaron a declarar el motivo de esta acción de protesta, sin embargo sobre
las unidades colocaron pancartas contra de Policía Michoacán y ejército mexicano.

Cada día el pueblo valora más
el trabajo de los artesanos

- Estarán hasta el 31 de julio

Alma Rosa Bautista Ramírez: hasta ahora han tenido buenas
ventas, cada vez son más las personas que valoran su trabajo,
admiran sus creaciones y pagan sin regatear.

H. Zitácuaro Michoacán,
08 de julio de 2022.- Por:
Guadalupe Solache Rebollo.
Artesanos locales siguen en el
pasillo de la calle Ocampo, para
exhibir y poner a la venta los
artículos que elaboran.

Esta ocasión están desde
el 8 al 31 de julio y participan
70 artesanos, tanto de varias
comunidades de Zitácuaro
como de otros municipios del
interior del estado.

Al respecto, Alma Rosa
Bautista Ramírez, Presidenta de
la Unión Benito Juárez, señaló
que hasta ahora han tenido
buenas ventas, cada vez son
más las personas que valoran
su trabajo, admiran sus
creaciones y pagan sin
regatear.

Recordó que cuando no se
hacen este tipo de muestras
artesanales, el sector se queda
sin opciones de dónde vender sus productos; muchos optan por buscar otro oficio temporal,
otros piden permiso en mercados o en la misma vía pública para vender.

Invitó a la población a visitarlos, seguramente habrá algo que les guste, se pueden
encontrar artículos como: textiles de lana, artículos de ocoshal, alfarería, dulces tradicionales,
medicina alternativa, cobre, joyería tradicional, madera, entre otros más.

Agradeció las facilidades brindadas por la autoridad municipal, ya que siempre ha tenido
disposición para ayudarlos, prueba de él es este permiso que ahora significa 20 días de
oportunidad para colocar en el mercado sus artículos.

Beneficia gobierno de
Zitácuaro a más de 160

familias, con entrega de aves
de traspatio

-El alcalde Toño Ixtláhuac encabezó la entrega de este programa avícola.

Zitácuaro, Mich., 26 de julio del 2022.- Con la entrega de mil 630 aves de traspatio, doble
propósito, fueron beneficiadas en paquetes de diez, 163 familias zitacuarenses a través de
este programa que impulsa el gobierno de Toño Ixtláhuac, por medio de la Secretaría de
Agronomía y Medio Ambiente.

El presidente municipal destacó que el apoyo al desarrollo del campo, contempla distintos
beneficios como éste. Refrendó que son diversas las acciones que su administración realiza
en beneficio del rubro agroalimentario y rural.

Explicó que las familias que reciben este recurso se favorecen tanto con el consumo de la
carne y huevo; o con autoempleo, por medio de la producción y crianza de las aves.

El presidente municipal destacó que el apoyo al desarrollo del campo, contempla distintos
beneficios como éste.

$8.00
Ejemplar



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Miércoles 27 de Julio de 2022 6www.laregionenlinea.com.mx

Llama Segob al respeto a la diversidad y
promoción de la cultura de la Paz

-La Subsecretaría de Derechos Humanos lamentó que se busque estigmatizar a la comunidad homosexual y
hace un llamado a evitar cualquier confrontación

La subsecretaria de Derechos Humanos y Población, Elvia Higuera Pérez, lamentó los dichos de
una autoridad eclesiástica que sin fundamentos, prejuzga y busca estigmatizar a toda una
comunidad.

 Morelia, Michoacán, 25 de julio del
2022.- La Secretaría de Gobierno, a través
de la Subsecretaría de Derechos
Humanos y Población hacen un llamado
a evitar todo acto de discriminación,
violencia y juicios de valor hacia cualquier
persona por su orientación sexual.

 Lo anterior a raíz de las declaraciones
de un Obispo Auxiliar de Morelia, mismas
en la que se juzga e infiere que la
homosexualidad es causante de violencia.

 Ante ello la subsecretaria de Derechos
Humanos y Población, Elvia Higuera
Pérez, lamentó los dichos de una autoridad
eclesiástica que, sin fundamentos,
prejuzga y busca estigmatizar a toda una
comunidad.

 “No debemos pasar por alto estos
dichos, y señalar que no compartimos esta
postura, al contrario lamentamos que a
pesar del trabajo a favor de la inclusión,

por cualquier tipo de preferencia sexual,
existan estos señalamientos que buscan
confrontar y estigmatizar a la comunidad
homosexual”, manifestó.

 En ese sentido agregó que este tipo
de señalamientos abonan al discurso de
odio, que polariza a la sociedad, ya que
puede llegar a agresiones verbales y
físicas en contra de la la población diversa
sexual, de ahí que es sumamente peligroso
que desde cualquier espacio público o
privado, se generen este tipo de
señalamientos.

 De igual manera, sostuvo que si bien
el Gobierno del Estado es respetuoso de
cualquier tipo de religión y creencias, estas
deben abonar a que tengamos una
convivencia armónica entre las y los
michoacanos.

 “Hacemos un llamado a respetar la
diversidad de creencia, la libertad de
orientación sexual, de expresión, pero
siempre en el marco del respeto, de abonar
a una relación cordial entre todos los
sectores, hemos impulsado vivir una
sociedad libre, lo vamos a seguir haciendo,
pero siempre priorizando la promoción de
la cultura de la paz”, concluyó.

Refuerza Coepris vigilancia
sanitaria en Los Azufres

Morelia, Michoacán, 25 de julio del 2022.-* Para vigilar que el agua sea apta para el
consumo humano, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), a través de la Comisión Estatal
para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Coepris), realizó un muestreo a los pozos de
abastecimiento en la localidad de Los Azufres, municipio de Hidalgo.

En un trabajo conjunto con el Instituto de Investigaciones de Ciencias de la Tierra de la
Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) y la Jurisdicción Sanitaria de
Zitácuaro, así como con personal de Coepris, se efectuó el muestreo a los sistemas de
abastecimiento de agua potable para uso y consumo humano de la zona, a fin de descartar
contaminantes y un posible riesgo a la salud.

Lo anterior, debido a que la NOM-127-SSA1-1994 señala que el agua abastecida por el
sistema de distribución no debe contener _E. coli_, coliformes fecales u organismos en las
muestras tomadas, y que para la desinfección del agua se debe optar por métodos que incluyan
cloro o sus derivados, dentro de los límites permisibles.

Además del muestreo, se revisaron en conjunto los elementos integrados para las obras
hidráulicas de captación, desinfección, almacenamiento y distribución, en las localidades
cercanas a este recinto turístico.

La SSM, a través de la Coepris, realizó un muestreo a los pozos de abastecimiento en la
localidad de Los Azufres, municipio de Hidalgo.

Tercera edición del "Reto Las
Flores 2022” organiza Warriors

MTB de Tuxpan
-Los costos de inscripción, son de $520 pesos para los ciclistas y de

$180 pesos para los corredores.

Son de 50 y 30 kilómetros los que se van a correr distancias, mientras  los corredores a pie,
podrán recorrerá 5, 10 ó 30 kilómetros. El recorrido aún está por definirse, pero se trata de
convivir con la naturaleza y crear conciencia en su conservación

El punto de salida y meta, serán en la unidad deportiva de Tuxpan. El grupo ha mostrado
una magnifica organización y espera una gran afluencia de visitantes de diferentes ciudades
y estados del país.

En esta ocasión se cuenta con un gran número de patrocinadores, quienes de manera
conjunta con los organizadores están convencidos de que es una oportunidad para obtener
una buena derrama económica para la pblación, en estos momentos difíciles.

Los interesados pueden inscribirse  en la página de Facebook "Warriors MTB” Tuxpan.

Son de 50 y 30 kilómetros los que se van a correr distancias, mientras  los corredores a pie,
podrán recorrerá 5, 10 ó 30 kilómetros.

$8.00 Ejemplar
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 Diana Kennedy, pasión por la comida
mexicana

Por: René Serrano García.

Una mujer muy especial, fué la señora Diana Kennedy
que vivió en nuestro país durante casi 50 años y nunca
renunció a  su nacionalidad Británica, y tampoco perdió
su acento extranjero, pero amó a México a través de su
cocina tradicional, a escasos meses de cumplir cien años
de edad, este domingo por la madrugada, dejó de existir,
dejando un legado para todas las generaciones y al mundo,
porque la comida no tiene edad, límites ni fronteras.

Sin familiares cercanos en México, fue autosuficiente
para vivir, investigar, crear, escribir, difundir, durante 50
años, la extensa comida mexicana. Sus seis albaceas se
harán cargo de sus bienes, la casa con tres hectáreas de
superficie, al parecer ya la había vendido, no está
confirmado y sus cenizas serán distribuídas precisamente,
en sus terrenos de Coatepec de Morelos.

Tuve la oportunidad de entrevistarla en dos ocasiones
en su casa, que fueron la base para hacer un trabajo, para
un Curso de Periodísmo, que nos impartió Andrés Solís,
un destacado comunicador, y muy profesional.

En esta ocasión presento un fragmento de ese trabajo:
Una Mujer londinense: Diana Southwood, abandono

su vida citadina para seguir hasta México al amor de su
vida; Paul P. Kennedy, país donde descubriría su otra
pasión; la comida mexicana. Recorriendo el territorio
nacional y cuyos resultados difundió al mundo impartiendo
clases, a través de libros, escribió nueve, tal vez más;
conferencias, exposiciones y entrevistas que se publicaron
en revistas, periódicos y canales televisivos.

Raquel Linares, del diario Reforma, la definió como una
escritora inglesa con corazón mexicano. A raíz del
fallecimiento de su esposo, a causa del cáncer en 1967, y a
sugerencia de Craig Clairbone, editor de gastronomía del
diario norteamericano, The New York Times, comenzó a
impartir clases de comida mexicana tradicional en Estados
Unidos.

Un periodista amigo mío y de la señora Kennedy, Jaime
Alejo Castillo, fue el conducto para que yo tuviera
acercamiento con la investigadora y escritora, cuando en
una ocasión vino a visitarla y me pidió que la acompañara.
Posteriormente la entrevisté, en dos ocasiones.

Señora Kennedy,  ¿qué motivó su interés por la comida
mexicana?

-Mira René, me gustaba ir a los mercados y ver tantas
cosas preciosas, desde las ollas de barro, hasta la comida,
lo primero que aprendí a hacer fue la masa de los tamales,
que me enseño la muchacha que hacia limpieza en la casa.

Después platicando con familias de gente que conocía, Tías,
Abuelas, fue como aprendí muchas recetas, viajando a lomo
de burro y en autobuses de tercera clase invadidos por nubes
de polvo, empecé a recorrer el país y a escribir mis libros.

Desde la muerte de su esposo, Paul P. Kennedy, quien era
corresponsal del New York Times, en nuestro país y
Centroamérica, iba a Nueva York y venia a México, hasta que
en 1980, después de vivir en el Distrito federal en la calle de
Puebla, “cuando era una ciudad preciosa, en aquel entonces
no había contaminación”, y conoció otros lugares, decidió
radicar en la tenencia de Coatepec de Morelos,"San Pancho".

En Zitácuaro, conoció al Arquitecto Armando Cuevas
Franco y le pidió le construyera una casa, pero sin modificar la
topografía del terreno en lo mínimo, manifestando así su
respeto por la ecología. En el centro de la sala, se encuentra
una roca de más de un metro de alto que se mantiene en forma
natural y sin adorno alguno.

La Quinta “Diana” era para la investigadora y escritora
una casa ecológica, aquí van a regar sus cenizas, durante un
tiempo trato de producir su propia energía eléctrica, pero
encontró muchos obstáculos y abandono el proyecto.
Construyo cinco cisternas en las que almacenaba agua de
lluvia y la usaba para servicios secundarios. La señora
Kennedy:"para bañarse recomendaba dos minutos, el agua
no se debe desperdiciar”

Decía la escritora que las recetas tradicionales estaban
cambiando, “muchas se están perdiendo porque las mujeres
que las conocen, aseguran no tener tiempo para seguir su
preparación original – en su caso, reitera- mi pasión es la
comida mexicana y al escribir y hablar sobre ella , cuido todos
los detalles para conservar su originalidad, mis libros no son
para cualquier persona, son el arte de la conservación para los
que quieren probar otros sabores, que desean algo raro, son
información, contienen las curiosidades de la cocina de aquí
que no existen en ninguna otra parte”.

Sus vastos conocimientos sobre la comida tradicional
mexicana la llevaron a dictar conferencias en diversas ciudades
mexicanas, y en el extranjero, en Estados Unidos, Canadá e
Inglaterra. Las clases sobre el mismo tema fueron llevadas a
las principales ciudades de Norteamérica, Hawái y Canadá y
preparó comidas especiales en Washington, Vail, Filadelfia,
Nueva York, Tucson, San Francisco, San Diego, Tokio y
muchas otras ciudades.

Reconoce que la señora Hortensia Cabrera de Fagoaga,
vecina de esta ciudad, contribuyó en forma especial con
recetas para enriquecer sus conocimientos.

Durante la visita del Príncipe Carlos de Inglaterra, que
vino a admirar el fenómenos de la Mariposa Monarca,llegó
a su casa “Diana pasó momentos felices, platicó con el
Príncipe y coincidieron en sus ideales  ecologistas y él le
hizo una invitación a cenar en Inglaterra, ella acepto y
posteriormente acudió.

Modestamente se considerba la mejor embajadora de
la comida mexicana en el extranjero, ella fue la primera mujer
en promocionar la cocina tradicional en Estados Unidos,
nos relata.

A lo lardo de su vida en México, recibió diversos
reconocimientos como la medalla de la Secretaria de
Turismo, en 1971, dos veces el premio Armando Farga
Font, en 1980  y 1991, otorgado por la prensa gastronómica
de México. En 1981, el presidente de la república, José
López Portillo, le entrego la condecoración del Águila
Azteca, que se da a los extranjeros que realizan actividades
a favor del país. En 1985 fue premiada con el Molcajete de
Jade, concedido por la Secretaría de Turismo y la cadena
hotelera Holiday Inn. En 1995 recibe un reconocimiento
del Instituto Cultural Domecq y en 1999 otro por Canirac.

El 24 de noviembre del año 2000, el presidente de la
Asociación Mexicana de Restauranteros, Luis Marcet, le
otorgo una medalla de oro, cita en su edición de ese día el
diario Excélsior. El ayuntamiento de Zitácuaro también le
entrego un reconocimiento.

Aunque tiene su estudio donde escribía, la cocina,
que es típica y llena de utensilios entre ellos: cucharas de
madera, ollas, cazuelas y recipientes de barro, vidrio y acero
inoxidable, rechaza rotundamente utilizar el plástico, era
su laboratorio porque ahí elaboraba las recetas. Igual que
la casa, esta construida de tabique, adobe y piedra, con un
estilo totalmente rústico. Usaba canasta de mimbre cuando
iba al mercado o en su caso bolsa de lona, pero nunca de
material sintético.

Ofertan productos elaborados
por personas privadas de la

libertad
-Liberarte, Boutique Penitenciaria, puerta de entrada a los artículos

elaborados de manera artesanal

Morelia, Michoacán, 25 de julio de 2022.- Ubicada en la calle gobernador Francisco Ortiz
Rubio número 76, de la colonia Nueva Chapultepec, “Liberarte” Boutique Penitenciaria, abrió
sus puertas para vender cientos de productos elaborados de manera artesanal por personas
privadas de la libertad en los 11 penales del estado.

Pulseras, collares, bolsas, carteras, huaraches, cinturones piteados, bancos, mesas, sillas
de montar y cientos de cosas más, en los que internas e internos ponen cariño, dedicación y
esmero son ofertados a precios accesibles, en un horario de 11 a 19 horas.

Los recursos obtenidos de la venta de los productos vendidos en esta tienda, cuyo
modelo será replicado en los municipios donde hay Centros Penitenciarios, serán entregados
de forma íntegra a cada uno de los internos que lo elaboró, en apoyo de su economía.

A través de las acciones que de manera conjunta realizan la Coordinación del Sistema
Penitenciario y la Secretaría de Desarrollo Económico para garantizar los derechos de las
personas privadas de la libertad en los once penales del estado, se trabajó en tiempo y forma
en la creación de nombre, diseño de logotipo y registro de marca de los productos que se
expenden, a partir del 18 de julio, en la tienda LiberArte en Morelia.

Pulseras, collares, bolsas, carteras, huaraches, cinturones piteados, sillas de montar, en los que
internas e internos ponen cariño, son ofertados a precios accesibles.
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Avanza estrategia para
fortalecer al gremio panadero

de Michoacán
Morelia, Michoacán, 26 de julio del 2022.- Para avanzar en la ruta de trabajo conjunto

que permita mejorar las condiciones de operación del gremio panadero de Michoacán, este
martes se reunieron integrantes de la Cámara Nacional de la Industria de la Panificación y
Similares de México (Canainpa) con representantes de la empresa harinera Monarca y de la
Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco).

En el encuentro se revisó la propuesta de venta de insumos en condiciones favorables
para los afiliados a la referida cámara que les hace la empresa harinera, con la que se han
reunido en diferentes ocasiones para conocer las variedades del producto y su utilidad en
la elaboración del pan tradicional michoacano.

La dirigencia de Canainpa refirió que en la reciente reunión que tuvieron en la sede
nacional, expusieron el trabajo conjunto que llevan a cabo con la empresa harinera y con el
Gobierno de Michoacán, lo que hizo que panaderos de otras entidades mostraran interés
en sumarse a esta iniciativa de proveeduría que están generando los panaderos michoacanos
en alianza con la harinera Monarca.

De igual forma, se revisaron avances en la estrategia de difusión que se emprenderá
para reforzar el consumo del pan michoacano y el valor que esta industria representa para
la economía estatal, al ser generadora de más de 25 mil empleos directos en Michoacán.

La reunión fue encabezada por el director de Gestión de Fondos y Proyectos de la
Sedeco, Gerson Nery Rodríguez Vargas, en la que participaron también el delegado en
Michoacán de Canainpa, Genaro Ruíz Martínez y el director general de Harinera Monarca,
Israel Gerardo Valdez.

Se reunieron integrantes de la Cámara Nacional de la Industria de la Panificación y Similares
de México con representantes de la empresa harinera Monarca y de la Sedeco.

Bedolla y FGR dan seguimiento
a denuncias por desvío de

recursos

Ciudad de México, 26 de julio del 2022.-* El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla se reunió con
el fiscal general de la República, Alejandro Gertz Manero, para dar seguimiento a las denuncias
que presentó Gobierno del Estado por presunto desvío de recursos públicos durante la
administración anterior.

 Ocho señales de deficiencia
de vitamina B12

Por el Dr. Mercola

Las ocho señales que indican una posible deficiencia de vitamina B12 son la fatiga, la

anemia, las náuseas, los problemas digestivos, la debilidad, las infecciones cutáneas,
la confusión mental y los problemas nerviosos

Las áreas del cuerpo que funcionan de forma óptima, cuando los niveles de B12 son
adecuados, revelan cuan vital puede ser esta vitamina, en especial porque es responsable
de producir glóbulos rojos y mantener la salud del sistema nervioso

Es posible que no se percate de cómo una deficiencia de vitamina B12 podría
extenderse tanto y ser debilitante, hasta que los síntomas (como la fatiga, las náuseas,
los problemas oculares y otros) se conviertan en trastornos y enfermedades más graves

Al igual que la mayoría de las vitaminas, la B12 no se produce en el cuerpo, por lo
que debe provenir de otra fuente; es decir, de alimentos y suplementos

Al igual que los humanos, los gusanos llamados C. elegans no pueden producir
vitamina B12, pero este descubrimiento ayudó a los científicos a encontrar que una
deficiencia podría incrementar el riesgo de infección debido a dos patógenos
potencialmente mortales

Los bajos niveles de vitamina B12 pueden afectar negativamente diversas áreas del
cuerpo, lo que ayuda a explicar por qué este problema puede causar ictericia, demencia,
anemia y osteoporosis
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Aptas las 13 playas analizadas
en Michoacán

-La SSM estudió casi 100 muestras de agua de mar en los principales
destinos turísticos.

-Cumplen con los niveles de seguridad de enterococos fecales
establecidos por la OMS.

Morelia, Michoacán, 25 de julio del 2022.-* La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM)
informa a la población que las 13 playas michoacanas, que fueron analizadas previo al periodo
vacacional, son aptas para el recreo humano.

A través de la Comisión Estatal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Coepris),
fueron analizadas en el Laboratorio Estatal de Salud Pública (LESP) casi 100 muestras de agua
de mar extraídas de los principales centros turísticos y todas cumplen con los niveles de
seguridad de enterococos fecales establecidos por la Organización Mundial de la Salud
(OMS).

Para este periodo, las autoridades sanitarias toman muestras a las playas para determinar
si representan o no un riesgo para la salud y los resultados indicaron que cumplen el requisito
de tener 200 o menos enterococos, por cada 100 mililitros de agua.

Estas acciones permiten monitorear la bacteria Enterococcus faecalis para valorar las
condiciones sanitarias del agua de mar, toda vez que ésta es resistente a condiciones adversas
y por sus características puede desarrollarse en un ambiente con 6.5 por ciento de cloruro de
sodio, potencial de hidrógeno (pH) de 9.6 y entre 10 y 45 grados centígrados.

La calidad del agua en los centros turísticos es un factor primordial para garantizar la
protección de la salud de los visitantes que entren en contacto, por lo que la SSM realiza
estas pruebas desde 2003, con un enfoque preventivo.

Las playas monitoreadas y que se encuentran dentro de los límites permisibles de
enterococos son: Playa Jardín, Playa Azul, La soledad, Chuquiapan, Las Peñas y Caleta de
Campos del municipio de Lázaro Cárdenas; así como Nexpa, Pichilinguillo y Maruata de
Aquila.

También se encuentran aptas Boca de Apiza, Faro de Bucerías, Las Brisas y San Juan de
Alima del municipio de Coahuayana.

Fueron analizadas en el Laboratorio Estatal de Salud Pública casi 100 muestras de agua de mar
extraídas de los principales centros turísticos y todas cumplen con los niveles de seguridad de
enterococos fecales .

Compromete Bedolla apoyo
económico a medallistas de Conade

Ramírez Bedolla dijo que a cada medallista de oro se le entregarán 81 mil pesos, a los de plata
66 mil pesos y a los de bronce 58 mil, cantidad que será distribuida en doce meses.

Morelia, Michoacán, 22 de julio del 2022.-
* Tras el éxito obtenido en los Juegos
Nacionales Conade 2022, donde la delegación
michoacana logró 94 medallas, el gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla comprometió
estímulos económicos mensuales en
reconocimiento a su esfuerzo.

Durante un desayuno que se organizó en
Casa Michoacán con la presidenta honoraria
del Sistema DIF estatal, Grisel Tello Pimentel,
la secretaria de Educación, Yarabí Ávila
González y el director de Cecufid, Raúl Morón
Vidal, el mandatario anunció apoyos que se
dispersarán durante un año a cada uno de los

jóvenes ganadores de oro, plata y bronce.
Luego de felicitar a los deportistas por su

participación en el evento nacional, comentó
que a cada medallista de oro se le entregarán
81 mil pesos, a los de plata 66 mil pesos y a
los de bronce 58 mil, cantidad que será
distribuida en doce meses.

"Es un reconocimiento a su compromiso,
a los buenos resultados y por poner en alto a
Michoacán, su participación fue histórica",
afirmó el gobernador.

Por su parte, el director de Cecufid, Raúl
Morón Vidal, felicitó nuevamente a los
equipos que mostraron sus habilidades en

cada disciplina y destacó el compromiso
mostrado en los Juegos Nacionales Conade.

Monserrat Zavala, medallista de oro de
break dance, agradeció el apoyo de las
autoridades y agregó que, ante las
complicaciones que enfrentan los deportistas
por falta de recursos, es importante que los
gobiernos demuestren interés para alcanzar
las metas y sueños de los deportistas.

Reanudará Cecufid y AFFEM el
Clásico Mr. Michoacán 2022

-Además, tres michoacanos inician su camino rumbo a Santiago de Chile
2023

Morelia, Michoacán, 26 de julio de 2022.- Con la participación de poco más de 100 atletas
del interior del estado, la Comisión Estatal de Cultura Física y Deporte (Cecufid) celebra la
reactivación de la cuadragésima edición del Clásico Mr. Michoacán 2022, programado para el
domingo 7 de agosto bajo la organización de la Asociación de Fisicoconstructivismo y Fitness
del Estado de Michoacán (AFFEM).

En rueda de prensa celebrada en las instalaciones de la dependencia responsable del
deporte michoacano, el director de la Cecufid, Raúl Morón Vidal, en compañía de Armando
Arroyo Barriga, presidente de la asociación, presentaron los detalles del evento deportivo
que reanuda tras dos años de ausencia debido a la pandemia del Covid-19.

“Estamos muy emocionados porque se reactiva este evento el cual es toda una tradición
en nuestro estado. Es un gusto poder apoyar y colaborar con todas las disciplinas deportivas”,
señaló Morón Vidal.

Para la edición 40 del Clásico Mr. Michoacán 2022, se espera la participación de alrededor
de 120 atletas provenientes de municipios como Zamora, La Piedad, Sahuayo, Zitácuaro,
Morelia, entre otros, quienes buscarán en las categorías Figura; Bikini, Wellnes, Men’s
Physique, Classic Physique, Varonil Clasificados y Absoluto, su clasificación al Clásico Mr.
México 2022, que tendrá como verificativo del 1 al 3 de septiembre en la capital del país.

Además, la AFFEM informó sobre la convocatoria de los atletas Josué Osvaldo González
Rodríguez (Sahuayo); Fátima Odalys López (La Piedad) y Briseida Quiroz Rodríguez (Zitácuaro),
así como de la juez Alma de la Madrid Olvera (Zamora), a la edición 49 de la Central American
y Caribbean Bodybuilding & Fitness Championships, con sede en Barbados del 27 de julio al
1 de agosto, en el inicio del camino a los XIX Juegos Panamericanos Santiago de Chile 2023.

Para la edición 40 del Clásico Mr. Michoacán 2022, se espera la participación de alrededor de
120 atletas provenientes de municipios como Zamora, La Piedad, Sahuayo, Zitácuaro, Morelia.
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Por: Tayde González Arias.
Arena Suelta

VIRUELA DEL MONO
La viruela del mono, es el nuevo virus

zoonótico al que muchos le temen y del
que muchos hablan, y del que de la misma
manera que el covid-19, puede ser
transmitido por un animal infectado,
aunque distinto del segundo, el primero
ha estado en el mundo desde hace
décadas, pues en los años 70s, se había
reportado en África central y occidental,
pero es hasta ahora que ha llegado al
hemisferio oeste.

No tienes que visitar África para
contagiarte, y es algo que preocupa a
propios y extraños, especialmente a los
científicos una vez que el mundo ya ha
lidiado con casos de viruela antes, como
fue el caso de Nigeria que tuvo un gran número de casos, mismo que desde el 2017
enfrenta un brote alarmante y después lo dispersaron a otras partes del mundo.

En esta ocasión es diferente, al referir algunas publicaciones de que podría ser
posible su contagio por contacto íntimo con otra persona.

Las autoridades sanitarias no están seguras de cómo es que se está propagando
de manera tan rápida la viruela símica, subiendo su nivel de alerta fuera de África
central y occidental, surge una teoría que llama la atención, la cual sugiere que nos
podríamos infectar al sostener relaciones sexuales, y aunque eso no ha sido confirmado
aún, si existe una relación directa de alta posibilidad de contagio al compartir fluidos
corporales con una persona infectada.

La certeza que existe respecto al mal que acecha al mundo es que contagiaras si
te pones en contacto con los fluidos corporales de un animal infectado, aunque no
se trata de necesariamente de un simio, pues ellos no tienen mucho que ver con la
propagación, sin embargo, sí son responsables los pequeños roedores como las
ardillas que vemos en los árboles, los matorrales o los lirones.

Debemos considerar que, si fuéramos portadores del virus, probablemente no lo
sabríamos de inmediato, debido a que la viruela del mono tiene un periodo de
incubación de entre 5 y 21 días, de modo que podemos estar llevando nuestra vida
de forma normal sin enterarnos que estamos contagiando a alguien más.

La manifestación del contagio de la viruela del mono tiene casi como primeros
síntomas la fiebre, jaquecas insoportables y el agotamiento físico, con éstos malestares
podrías durar hasta cinco días. Lo que se podría confundir con la varicela o sarampión,
aunque con ésta enfermedad los ganglios se inflaman, de modo que debemos estar
atentos y prestar toda la atención a cualquier alerta.

Después de los tres o cuatro días con la fiebre iniciaría a aparecer el salpullido, en
tu rostro, las manos y los pies, y es grande la posibilidad de que aparezcan erupciones
incluso dentro de la boca, y en algunas ocasiones incluso hasta en los genitales, con
la posibilidad de afectar los ojos. Primero se verían como protuberancias leves en la
piel, enseguida se llenarían de un líquido traslucido y en uno o dos días el fluido se
tornaría amarillo para que en una semana las lesiones se sequen e iniciarían a
desprenderse de a poco.

Las cosas con la viruela del mono podrían empeorar aún más, pues es posible
que no sea esta la única afectación que estuviera en tu cuerpo, porque
desafortunadamente puede acarrear problemas secundarios como la neumonía,
encefalitis e infección de la córnea, cuyas afectaciones han llegado a terminar con la
vida de quienes las padecen.

Por el momento no existe un tratamiento específico aprobado por las autoridades
de salud, para atacar a la viruela del mono. Los síntomas pueden paliarse ingiriendo
constantemente líquido y alimentándonos bien, y vale la pena corroborar si estamos
vacunados contra la viruela, pues hay quienes aseguran que estar vacunado es una
medida de prevención.

Aunque se trata de un mal del que hay que cuidarnos, no debemos entrar en
pánico y debemos evitar caer en actos de miedo, como ha venido sucediendo en los
últimos años, con la compra de papel higiénico en grandes cantidades, por ejemplo.
Debido a que después de todo, el nivel de contagio no alcanza los niveles del Covid-
19.

Vale la pena recordar que mientras se desconocía por completo lo referente al
Covid, en el caso de la viruela del mono, como ya hemos dicho, ya se conocía, y que
para contagiarte debes estar en una habitación con una persona que la porta hasta
un par de horas a menos de tres metros, e incluso salir ileso, y las décadas de
información sobre el mal en referencia nos puede dar confianza para evitar perder la
cabeza

Más de mil 100 personas
mantienen educación continua

en centros penitenciarios
La población penitenciaria se encuentra cursando algún nivel educativo

como parte de la reinserción social

Morelia, Michoacán, 26 de julio de 2022.- Las acciones que el Sistema Penitenciario, en
coordinación con diversas instituciones han realizado para incrementar la oferta educativa a
las más de seis mil personas privadas de la libertad en penales de Michoacán, ha permitido
que en los últimos ocho meses mil 165 personas, hayan iniciado sus estudios en diversos
niveles educativos.

De esta cantidad, que representa el 16.36 por ciento de la población total de internos; 109
personas que no sabían leer decidieron ingresar al programa de alfabetización, para al igual
que varios de sus compañeros, iniciar su trayectoria educativa.

Aunado a la oferta educativa, el incremento del acervo literario en las bibliotecas de los
once penales de la entidad, fue factor determinante para que 385 personas privadas de la
libertad iniciaran su educación primaria y 374 la secundaria.

Con el apoyo de instituciones públicas o aprovechando descuentos que a través de
convenios con la Coordinación del Sistema Penitenciario ofertaron algunas escuelas privadas,
267 internas e internos decidieron cursar su educación media superior y 30 ingresaron a
alguna licenciatura.

Aunado a la oferta educativa, el incremento en las bibliotecas fue factor determinante para que
385 personas privadas de la libertad iniciaran su educación primaria y 374 la secundaria.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Miércoles 27 de Julio de 2022 12www.laregionenlinea.com.mx

Autobús es incendiado por
presuntos estudiantes en la

Morelia – Pátzcuaro
Morelia, Mich.- 25 de julio de 2022.- La noche del domingo anterior un autobús

de pasajeros fue incendiado por supuestos estudiantes luego de que durante la
tarde uno de sus compañeros resultará gravemente lesionado al ser lanzado de un
camión en movimiento, cuando realizaba labores de boteo y difusión.

Dicho automotor fue atravesado sobre la carretera Morelia – Pátzcuaro, donde
los inconformes le prendieron fuego, sin que se reportaran personas heridas. Lo
anterior movilizó a personal de la Guardia Civil y Guardia Nacional para reestablecer
el tráfico vehicular y evitar más hechos similares.

Lo anterior se dio luego de que horas antes un grupo de normalistas denunciaran
que a la altura del kilómetro 24, en las inmediaciones de la Tenencia de Tiripetío uno
de sus compañeros resultó gravemente atropellado.

Cabe recordar que a través de un comunicado firmado por la Federación de
Estudiantes Campesinos de México (FECSM), se informó que: “La actividad se
llevaba a cabo de manera normal pacifica, cuando se suscitó el hecho de que una
unidad del servicio público (Autobús), de nombre PUREPECHA S.A. DE C.V. se
detiene para que un camarada pueda acceder a realizar el volanteo y colecta mientras
se da una breve reseña de la problemática actual a la población dentro de la Unidad”

En dicho comunicado además se señala que, “todo parecía ir bien, pero al terminar
de realizar el volanteo el conductor de actitud grosera y violenta pone en marcha la
unidad, unidad de la que los camaradas se encontraban realizando la actividad aún
no habían descendido, comenzó a acelerar violentamente y de pronto el camarada
fue arrojado lo que provoco que saliera volando por la puerta de la unidad
originándole una fuerte contusión y abundante sangrado”

Minutos después y a través de redes sociales automovilistas denunciaron que
los jóvenes se encontraban agrediendo a pedradas vehículos que transitaban por la
zona, lo que movilizó al Agrupamiento de Restablecimiento del Orden Público, cuyos
elementos no localizaron ya a los estudiantes ni unidades en el área, hasta que
durante la noche se reportó el incendio de un autobús.

Guardia Civil recupera camión
cargado con aguacate

El conductor fue despojado del camión de
manera violenta, después llamó a los números
de denuncia para reportar el robo de la unidad.

Nuevo Urecho, Michoacán, 23 de julio del
2022.-* Tras recibir un reporte realizado a las
líneas de emergencia sobre el robo con
violencia de un camión cargado con aguacate
en el municipio de Nuevo Urecho, los
elementos de la Secretaría de Seguridad
Pública (SSP), recuperaron la unidad y el
cargamento tras desplegar movilizaciones.

Mientras el conductor de un vehículo de
carga se encontraba en su ruta para transportar
el producto sobre un camino carretero de esta
demarcación, fue despojado del mismo de
manera violenta, por ello llamó a los números
de denuncia para poder recuperar la unidad.

Momentos más tarde, los oficiales del
Agrupamiento de Caminos de la Guardia Civil
lograron localizar el camión y el cargamento
en la comunidad de Los Otates de este
municipio, posteriormente el vehículo y el fruto
fueron asegurados y trasladados ante la

autoridad competente a fin de llevar a cabo las diligencias correspondientes.
El personal de la SSP se mantiene firme en los esfuerzos para garantizar la paz entre la

ciudadanía y se encuentra a su servicio en los teléfonos de emergencia 911 y 089, donde
podrán solicitar apoyo en caso de requerirlo.

Jóvenes sufren accidente de
moto, uno fallece y el otro

queda herido
-El sobreviviente fue canalizado a un hospital para su adecuada atención

médica.

Quiroga, Mich.- 24 de julio del 2022.- Dos adolescentes, vecinos del municipio de Tancítaro,
sufrieron un accidente de motocicleta y uno de ellos falleció, el otro quedó malherido, esto
sobre el tramo carretero Quiroga-Zacapu, según los primeros datos obtenidos en la labor
noticiosa.

El percance ocurrió la mañana de este domingo en las inmediaciones de la población de
Santa Fe de la Laguna. Unos automovilistas vieron tirados a los susodichos y avisaron al
número de emergencias.

Hasta el lugar arribaron patrulleros y paramédicos, quienes confirmaron el deceso de un
joven identificado como Enrique, de 16 años de edad; además, los socorristas auxiliaron a
Luis Ángel, de 15 años, y lo canalizaron a un hospital, indicaron fuentes policiales.

Los guardianes del orden acordonaron el área y solicitaron la intervención de la Fiscalía
General del Estado (FGE), cuyos especialistas se encargaron de las investigaciones
correspondientes y trasladaron el cadáver a la morgue.

El fallecido es un joven identificado como Enrique, de 16 años de edad,  los socorristas auxiliaron
a Luis Ángel, de 15 años, y lo canalizaron a un hospital.

En Zitácuaro, vinculan a proceso a presunto responsable
de abusar de su cuñada de 14 años

Julio

Zitácuaro, Michoacán, a 26 de julio de
2022.-* La Fiscalía General del Estado de
Michoacán (FGE) obtuvo de un Juez de
Control vinculación a proceso en contra de
un hombre, por su posible relación en el delito
de Violación Agravada; ilícito perpetrado
contra su cuñada de 14 años, en el municipio

de Zitácuaro.
Se trata de Kevin “N”, quien de acuerdo

con las investigaciones, el pasado 20 de julio,
sorprendió a la víctima cuando se encontraba
sola en su domicilio y tras someterla, la atacó
sexualmente.

Estos hechos fueron denunciados ante la

Fiscalía Regional de Zitácuaro, que integró la
Carpeta de Investigación y reunió, durante el
desarrollo de las investigaciones, datos de
prueba que permitieron establecer la posible
relación del investigado en la agresión, de
quien solicitó orden de aprehensión que ya
fue cumplimentada.

En audiencia, Kevin “N”  fue vinculado a
proceso, además, se le fijó prisión preventiva

oficiosa y se estableció un plazo de dos meses
para el cierre de la investigación
complementaria.

Con acciones contundentes, la FGE
refrenda su compromiso de presentar ante los
tribunales a toda persona que atente contra la
integridad y bienestar de la niñez y
adolescentes en Michoacán.


